Bienvenidos a la "**Prédica del Domingo**" de la Iglesia Bitterroot Valley Calvary Chapel en Hamilton Montana, Estados Unidos. Les saluda Altagracia Peralta Daly, traduciendo al Pastor William Daly.

En la prédica del domingo estaremos estudiando **Gálatas: "Justificación por fe SOLO a** través de Cristo"

Se enfocará en Gálatas: 1:10-12: Las Credenciales de Pablo - Parte 1 de 2"

¿A quien complaces?

Gálatas: "Justificación POR LA FE SOLO A TRAVÉS DE CRISTO"

Parte 3: 1:10-12: "Las Credenciales de Pablo - Parte 1 de 2"

Hace un par de semanas, miramos los versículos 6-9 en el primer capítulo de Gálatas, y hoy veremos los versículos 10-12 como parte 1 aunque vamos a leer del 10-24. Pero antes de hacer eso, solo para ponernos al día: la carta que Pablo escribió a los gálatas fue escrita a las 4 iglesias que él y Bernabé habían plantado en su primer viaje misionero mientras estaban en Galacia. Y la única razón para escribir esta carta fue que a Pablo le había llegado la noticia de que la iglesia de Galacia había caído bajo la influencia de los judaizantes, estos falsos maestros que decían a los creyentes que necesitaban volverse judíos ANTES de poder volverse cristianos, que PRIMERO tenían que ser circuncidados y hechos judíos, y luego, una vez que eso sucedió, tenían que observar todas las reglas y regulaciones de la Ley de Moisés junto con todas las leyes dietéticas, tenían que observar todas las festividades, y así sucesivamente; y al hacer eso, los creyentes a quienes Pablo les estaba escribiendo habían comenzado a alejarse del evangelio de *gracia* y en cambio, comenzaron a abrazar y caminar tras un evangelio de *obras*.

Y Pablo entendió que <u>nada</u> que cualquiera podría jamás hacer podría merecer o ganarse el amor de Dios. Y que por ese hecho, todo lo que cualquiera puede hacer para ser salvo es arrojarse a la misericordia de Dios en un acto de fe. ¡Lo importante no era lo que cualquiera de nosotros pudiera intentar hacer por sí mismo, sino más bien lo que Dios YA HA HECHO por nosotros! Y fue ESE evangelio de gracia el que Pablo predicó una y otra vez, pero los judaizantes que se oponían a Pablo sentían que Pablo estaba haciendo la religión "demasiado fácil", pero escucha, en realidad, era todo lo contrario.

Quiero decir, piénselo: si el cristianismo consistiera simplemente en cumplir un conjunto de reglas y regulaciones, entonces es al menos TEÓRICAMENTE posible satisfacer esas demandas religiosas cristianas, pero Pablo señala la cruz y dice: "Chicos, recuerden: Dios los amó TANTO", y así el cristianismo se convierte, no en una cuestión de simplemente cumplir las exigencias de la LEY, sino de tratar de satisfacer las obligaciones del AMOR, en su mayor parte, podemos satisfacer en cierta medida las exigencias de la ley, porque las leyes han establecido fronteras y límites estrictos, ¿verdad? ¿Pero adivina qué? NUNCA podremos completamente satisfacer las exigencias del AMOR, porque incluso si le diéramos a nuestro Padre Celestial el Sol, la Luna y las Estrellas, todavía sentiríamos que esas cosas fueron una ofrenda insignificante en comparación con lo que ÉL ha hecho por nosotros; pero los judaizantes no vieron nada de eso. Todo lo que vieron fue que Pablo estaba diciendo que la circuncisión y las exigencias de la ley ahora eran irrelevantes en materia de salvación.

Y como vimos hace un par de semanas, tuvo que salir a la defensa a reafirmar y confirmar su autoridad apostólica. Escucha, los judaizantes que estaban causando estragos en estas iglesias tuvieron que intentar desacreditar a Pablo lo más profundamente posible. Les estaban diciendo a los gálatas que Pablo era simplemente un charlatán religioso que no tenía autoridad sobre ellos, que no era uno de los 12 apóstoles originales, que se nombró a sí mismo como apóstol y que no tenía ningún derecho (y mucho menos deber) para supervisar las iglesias en

Galacia, y entonces Pablo tiene que exponer una defensa de su autoridad, su mensaje y sus motivos, y él muy clara, muy claramente da una instantánea del único evangelio verdadero de Jesucristo.

Y luego *bien* Después de su saludo, él <u>inmediatamente</u> se lanza a una reprimenda, porque no podía creer lo rápido que los creyentes en Galacia parecían estar abandonando el evangelio de Jesucristo. Ni siquiera podía CREER cómo podían pasar tan fácilmente de un fundamento de gracia a un sistema de legalismo y obras, era completamente impensable, fue una explosion en su cabeza, pero más que eso, le entristeció terriblemente. Esta es una carta que Pablo escribió desde una posición de gran amor por el pueblo de Dios, y había una sensación de urgencia en su tono. Porque él ya había cubierto este terreno cuando estuvo con estos creyentes la primera vez que él y Bernabé vinieron, plantando estas iglesias algún tiempo antes. Él ya había tratado "a prueba de herejía" enseñándoles clara y llanamente el EVANGELIO DE LA GRACIA A TRAVÉS DE JESUCRISTO, y aquí están, dejando caer sus armas y saliendo del campo de batalla, rindiéndose al enemigo (por así decirlo), se estaban entregando a una MENTIRA.

Y luego Pablo les dijo - en términos muy claros - muy claramente que si ALGUIEN viniera - CUALQUIERA - que incluso si un Ángel de Dios viniera y predicara un evangelio diferente al que Pablo predicó, ellos serían **maldito**, serían "anatema", lo que significaba que debían ser apartados para ser destruidos por Dios y no debían tener nada que ver con esas personas. Y eso nos lleva al lugar donde aterrizamos en el texto de hoy. Entonces, si tienes tu Biblia a mano busca conmigo el libro de Gálatas. Estamos en el Capítulo 1 y veremos los versículos 10 al 12, pero como digo, leeremos todo el versículo 24. Es una gran parte, pero en realidad es todo parte de un pensamiento, así que es por eso que leeremos todo ahora.

Gálatas 1:10-24:

- [10] Porque ¿Busco ahora la aprobación del hombre o de Dios? ¿O estoy tratando de complacer al hombre? Si todavía estuviera tratando de agradar al hombre, no sería un siervo de Cristo.
- [11] Porque quiero que sepan, hermanos, que el evangelio que yo prediqué no es evangelio de hombres.
- [12] Porque yo no lo recibí de ningún hombre, ni me lo enseñaron, sino que lo recibí por revelación de Jesucristo.
- [13] Porque habéis oído hablar de mi vida anterior en el judaísmo, de cómo perseguí violentamente a la iglesia de Dios y traté de destruirla.
- [14] Y fui avanzando en el judaísmo más allá de muchos de mis propia época entre mi pueblo, tan extremadamente celoso era yo por las tradiciones de mis padres.
- [15] Pero cuando aquel que me había apartado antes de que yo naciera, y que me llamó por su gracia,
- [16] tuvo a bien revelarme a su Hijo, para que yo pudiera predicarlo entre los gentiles, no consulté inmediatamente con nadie;
- [17] ni Subí a Jerusalén a los que fueron apóstoles antes que yo, pero me fui a Arabia y volví otra vez a Damasco.
- [18] Luego, después de tres años, subí a Jerusalén para visitar a Cefas y permanecí con el quince días.
- [19] Pero a ninguno de los otros apóstoles vi excepto a Santiago, el hermano del Señor.
- [20] (¡En lo que les escribo, ante Dios, no miento!)
- [21] Luego fui a las regiones de Siria y Cilicia.
- [22] Y yo todavía era desconocido en persona para las iglesias de Judea que están en Cristo.
- [23] ellos solo estaban escuchando decía: "El que solía perseguirnos ahora predica la fe que una vez trató de destruir".
- [24] Y glorificaron a Dios por mi causa.

Introducción:

Entonces, en cierto sentido, Pablo hace algunas cosas aquí en esta sección de su carta.

Número 1, quiere dejar claro muy rápidamente que no le gusta complacer a la gente, trabaja para su Maestro, Jesucristo y punto.

Número 2, establece de inmediato que el evangelio que está predicando NO es idea del hombre, quiere que sepan que recibió el evangelio del mismo Jesucristo. No sólo se enteró de eso, esto fue por directa revelación sólo del Señor.

Número 3, quería que sus lectores comprendieran el poder transformador que el evangelio proporciona en la vida de un creyente, algo de lo que ningún OTRO evangelio puede presumir.

Ahora bien, como acabamos de notar hace unos minutos, una de las principales acusaciones contra Pablo por parte de estos judaizantes que estaban provocando tantos problemas involucraba la mentira de que él estaba deliberadamente diluyendo el estándar divino de la salvación para hacerlo más fácil, para poder sería popular y ganaría el apoyo de la gente que estaba desgastada por la forma dura y exigente del judaísmo legalista; lo acusaban de simplemente de predicar lo que la gente quería oír. Así que leamos el versículo 10.

Versículo 10:

Pablo pregunta: "Porque ¿Busco ahora la aprobación del hombre o de Dios? ¿O estoy tratando de complacer al hombre? Si todavía intentara agradar al hombre, no sería siervo de Cristo." Así que la forma en que está redactado es un poco extraña, especialmente porque comienza con la palabra "Porque". Tuve que investigar un poco aquí, pero resulta que la palabra en griego que Pablo usa aquí ("incluso", Gr.) de donde obtenemos la palabra en inglés "for" - f-o-r - se traduce correctamente pero también se traduce como "porque", o "sí, de hecho", o "ciertamente", y un par de cosas más, pero también se puede traducir como "Allí". Y eso es

útil en este caso porque sigue mucho mejor el flujo del pensamiento de Pablo aquí en el contexto de los 2 versículos anteriores donde pronuncia una maldición de "anatema" sobre cualquiera que predique un evangelio diferente al que ya ha recibido. Es como después de pronunciar esa maldición, en el versículo 10, Pablo dice "Allá. ¿Eso suena como si quisiera complacer a la gente?", quiero decir, obviamente, el hecho de que Pablo pronuncie una maldición sobre los hombres que predican otro evangelio no encaja con que los judaizantes lo acusen de complacer a la gente. ¡Lo que Pablo dice en el versículo 9 busca SÓLO glorificar a DIOS!

Ah, y no sólo eso, sino que aquí tienes una pregunta capciosa para saber si estás despierto. Pablo ahora ha establecido que no está tratando de ganarse la aprobación de la gente, ¿verdad? Su trabajo es predicar el evangelio de la gracia, no ganarse la aprobación de la gente. Así que aquí está la pregunta capciosa: ¿está Pablo entonces tratando de ganarse la aprobación de Dios? ... ¡Por supuesto que no! ¿Por qué no? Porque Jesús ya HIZO ESO al vivir una vida perfecta y morir inocentemente en la cruz, SÓLO por la gracia de Dios, Su aprobación hacia usted y Su aprobación hacia mí ya ha sido comprada y pagada.

No podemos ganar méritos adicionales por la aprobación de Dios, si estás en Cristo, eres tan aprobado por Dios como siempre lo serás, y es por ESE hecho que deseamos caminar en obediencia a Él. Nuestra obediencia es fruto de nuestro AMOR hacia Él porque Él nos amó primero, no es el precio de la entrada al Cielo.

Pablo continúa diciendo en el versículo 10: "Si todavía estuviera tratando de complacer al hombre...". Esa es una palabra interesante. "estuviera". Es una referencia a los días en que ESTABA tratando de complacer a la gente, específicamente a sus compañeros judíos, persiguiendo celosamente a los cristianos, pero a la luz de lo que estaba predicando y de la forma en que vivió su nueva vida desde su conversión, ¡la idea de que todavía estaba tratando

de agradar a la GENTE era absolutamente absurda!, porque si eso fuera cierto, incluso continúa diciendo "No sería siervo de Cristo..". Pablo era un hombre que había entregado completamente su vida al Señorío de Jesucristo, estaba todo incluido, y su sumisión a Cristo le costó cara, humanamente hablando. Al final de ESTA carta, en el capítulo 6, Pablo les recuerda a los gálatas que él llevaba las marcas de Jesús, y de hecho, algunas de esas mismas marcas las recibió ¡EN GALACIA! En Hechos 14:19 leemos acerca de eso: "Pero vinieron unos judíos de Antioquía y de Iconio, y persuadiendo a la multitud, apedrearon a Pablo y lo arrastraron fuera de la ciudad, pensando que estaba muerto.."

El hombre sufría constantemente, de hecho, sufrir a manos de personas que NO estaban contentas con él era algo común para él, y fue el precio que pagó por honrar a Cristo, y creo que vale la pena mencionar que Pablo no era Superman, no era un superhéroe de Marvel, no era uno de los X-Men, era un tipo normal, totalmente humano, como tú, como yo, él luchó contra el pecado tal como lo hacemos nosotros. Luchó contra el desánimo tal como lo hacemos nosotros, pero estaba totalmente vendido a Cristo, y el objetivo de toda su vida era hacer cosas que agradaran a Dios. En 2 Corintios 5:9 dice: "Entonces, ya sea que estemos en casa o fuera, nuestro objetivo es complacerlo.." Creo que cuando leemos acerca de personas como Pablo, lo relegamos a una era que ya pasó hace mucho tiempo, a un hombre que estaba lleno de superpoderes que ninguno de nosotros podrá experimentar jamás, pero él era sólo un hombre, tan corrupto y caído como cualquiera de nosotros.

Ahora está claro que Dios lo había llamado a un ministerio especial, sí, escribió ¾ partes del Nuevo Testamento, sí, fue un apóstol, quizás el más grande; sí, él fue un PILAR absoluto de la iglesia primitiva, particularmente cuando se trataba de predicar a los gentiles que, al menos numéricamente, constituían la gran mayoría de la Iglesia en todo el mundo, pero él era sólo un hombre, y da una especie de testimonio en esta sección del texto, no porque quería gloria en su antigua vida y en lo que ahora se había convertido en su NUEVA vida, sino más bien porque

quería glorificar a DIOS y SU obra. Es para mostrar cómo la gracia de DIOS cambia vidas, él cuenta su historia para decir: "¡Mira qué grande es Dios!".

Y, por cierto, escuchen: por definición, los que complacen a la gente NO SON MÁRTIRES. Los complacientes son aquellos que tienen un deseo inquebrantable de huir de la crítica, del ridículo, de la lucha, de los problemas. Ésas son las SEÑALES de la vida de una persona que complace a la gente. Agradar a la gente no trae consigo el tipo de persecución severa que atravesó Pablo, si se hubiera esforzado por evitar esas cosas, entonces Pablo nunca podría haber sido considerado un siervo de Cristo. A Pablo le habría resultado muy fácil evitar la controversia, evitar el escándalo, evitar la crítica, evitar el dolor, todo lo que habría tenido que hacer era llegar a un acuerdo, complaciendo a la gente y comprometiendo el Evangelio. Recuerdo ese hecho constantemente cada vez que llego a un texto difícil en la Palabra de Dios o cuando se trata de corregir a alguien o cada vez que tengo que confrontar a alguien, porque no tengo otra opción. Si quisiera evitar herir los sentimientos de las personas, entonces tendría que decidir SALTARME esa parte del texto que podría irritar a alguien, o si tendría que evitar decirle con cariño cosas duras a la gente, pero si hubiera hecho eso, entonces habría demostrado que NO trabajo para el Maestro y que no soy más que una persona que complace a la gente, y por tanto hubiera complacido a los demás no sería digno de ser llamado siervo de Cristo.

Todos los creyentes se enfrentan a lo mismo, y Pablo también lo enfrentó, pero siguió adelante, resolvió servir sólo a Cristo, y que hasta la muerte caminaría en la verdad, y completaría su carrera; y al igual que nosotros, sabía que tendría que enfrentar el ridículo, la crítica, el dolor y todo tipo de luchas para lograrlo.

Versículo 11:

Y Pablo quiere que quede absolutamente claro que su mensaje NO fue ideado por el hombre. Al observar el versículo 11, escribe: "Porque quiero que sepan, hermanos, que el evangelio que yo prediqué no es evangelio de hombres.." Cuando Pablo usa las palabras "Porque quiero que sepan...", en el griego original, significa dejar algo enfáticamente claro, hacer saber algo con certeza, y utiliza esa redacción aquí para enfatizar la poderosa declaración que sigue. En nuestro uso moderno, podríamos traducir esta redacción como "Permítanme dejarles PERFECTAMENTE CLARO lo que voy a decirles". Y lo que quiere dejar perfectamente claro es que el evangelio que predica NO es de origen humano.

Él no lo soñó, no lo inventó, no le añadió nada, no le quitó nada, tampoco ningún otro hombre. Está diciendo que el evangelio que predica es total y totalmente DIVINO en origen. No es una mezcla inteligente de sabiduría humana y filosofía religiosa divina, es totalmente, 1000% solo de Dios, y es por eso que el evangelio que predicó Pablo es el estándar por el cual se miden y condenan todos los demás sistemas religiosos y enseñanzas falsas acerca de la salvación.

Y aquí hay algo para pensar: si Pablo hubiera predicado un evangelio que ERA según el hombre, habría estado lleno de obras de justicia, tal como lo es cualquier otro sistema de religión concebido humanamente. Y he aquí por qué: porque la misericordia y la gracia de Dios son OFENSIVAS, suena raro decir eso ¿verdad?, pero es verdad.

Nuestro orgullo pecaminoso se ofende por la idea de que SÓLO LA MISERICORDIA Y LA GRACIA DE DIOS pueden salvarnos del pecado. ¡Nuestro orgullo se OFENDE porque INSISTIMOS en tener un papel que desempeñar en nuestra propia salvación! El mismo hecho de que Pablo predicara un evangelio de gracia; ¡¡El mensaje de salvación en el que las obras de justicia no juegan absolutamente NINGUNA PARTE fue en sí mismo EVIDENCIA de que su mensaje era de Dios y NO del HOMBRE!! ¡A ningún hombre se le ocurriría NUNCA eso!

Versículo 12:

Así que no sólo el mensaje de Pablo no fue DISEÑADO POR hombre, su mensaje tampoco fue RECIBIDO DE hombre. En el versículo 12, Pablo escribe "Porque yo no lo recibí de ningún hombre, sino por revelación de Jesucristo, ni me lo enseñaron..." Ahora, esta declaración aquí estaba dirigida directamente a los judaizantes que recibieron SU entrenamiento religioso y su instrucción religiosa de la tradición rabínica a través de una memorización sin sentido. Al igual que, como ocurre incluso hoy en día, la mayoría de los judíos no estudian las Escrituras directamente; en lugar de estudiar las Escrituras por sí mismos, en su mayor parte, tanto los líderes religiosos como los laicos recurrieron a las interpretaciones rabínicas de las Escrituras como su autoridad religiosa y guía espiritual.

Una vez más, esos eran los judíos de entonces, y la mayoría de los judíos incluso hoy en día. La base de sus normas morales, su teología y todas sus ceremonias y rituales tenían raíces en el Antiguo Testamento, pero la realidad de esas verdades y normas bíblicas había sido tan diluida y torcida por las interpretaciones humanas que el judaísmo del Nuevo Testamento fue recibido en gran medida... del hombre; y enseñado según la interpretación y la tradición del hombre.

Aunque las Escrituras, particularmente los libros de la Ley (también conocidos como la Torá), recibieron formalmente el más alto honor, la gente no los honró mediante un estudio directo e intencional y una obediencia sincera, a las Escrituras no se les dio atención devocional.

Y sé que tenemos una tendencia a decir: "Oh hombre, esos judíos farisaicos, que idiotas". Solo tenga en cuenta que muchos de los estadounidenses, como cristianos, tratan nuestras Biblias como reliquias históricas y reliquias familiares, que solo se muestran una vez al año para leer la historia de Navidad a nuestra familia.

Seamos honestos: hay suficiente polvo en las portadas de tantas de NUESTRAS Biblias que podrías usar tu dedo para dibujar en ellas la palabra "condenados", lo digo en serio. Estuve hablando con alguien hace un tiempo (que por cierto es una cristiana profesante) y ella me dijo con entusiasmo que ha estado siguiendo la búsqueda de la "Lanza del Destino", esa es la lanza

que se suponía había atravesado el costado de Jesús, y en virtud de eso, se supone que la Lanza del Destino tiene algunos poderes mágicos que llegan hasta donde nunca pueda llegar o algo así, no lo sé, pero ella siguió hablando y hablando sobre este documental y este arqueólogo y esta serie de libros, y bla, bla, bla, pero lo que es tan triste es que ella no se dio cuenta por completo de que hay un libro... hay un libro que contiene las palabras escritas del Dios Viviente... que no regresa a Dios vacío... que perdurará incluso después de los cielos y la Tierra. pasa... eso es más cortante que una espada de dos filos... la Palabra viva, activa, TRASPASANTE del Dios Altísimo, y está disponible a nosotros!.

Conserva a tu arqueólogo, conserva tus documentales y tus poderes mágicos, pero en serio, jimagínense qué es lo que SOSTENEMOS! ¡La misma PALABRA DE DIOS MISMO! Cada vez que Alta me hace una pregunta que (PARA MÍ) parece tener una respuesta obvia, muchas veces respondo sarcásticamente con la pregunta retórica de "Si tan solo tuviéramos un dispositivo que pudiéramos usar para buscar la respuesta...". Mientras sostengo el teléfono celular.

Bueno, cuando se trata de la palabra VIDA, ¡tenemos ese dispositivo! Si quieres escuchar a Dios hablar, si necesitas una palabra de Dios para tu vida, lee Su palabra. Si quieres una Palabra AUDIBLE de Dios para tu vida, entonces lee Su Palabra EN VOZ ALTA, pero úsala. Estar en ella, sométete a la palabra, engánchate a la palabra.

Pero, lamentablemente, al igual que muchos creyentes de hoy, los judíos de antaño miraban las Escrituras con una especie de reverencia superficial. Las ideas y conceptos religiosos que tomaron en serio y trataron de vivir eran las tradiciones creadas por el hombre relacionadas con su cultura única como judíos que habían sido construidas y ampliadas por los hombres a lo largo de varios cientos de años, y debido a eso, muchas de sus tradiciones no solo NO FUERON enseñadas en las Escrituras sino que muchas veces, de hecho, las CONTRADICIERON. Hemos estado viendo eso los domingos mientras avanzamos en el

Evangelio de Lucas, que hay tantos ejemplos de líderes religiosos que agregaron reglas y demás que Dios nunca ordenó. En Mateo 15:6, Jesús los reprendió diciendo: "...por causa de vuestra tradición habéis invalidado la palabra de Dios..". No quieres escuchar esas palabras del Señor.

Pero nuevamente, la enseñanza y la predicación de Pablo no tenían ese origen humano, y de hecho, si alguna vez hubo alguien que tuvo que hacer una declaración COMO ésta, fue Pablo, porque Pablo estaba altamente capacitado en la mejor escuela rabínica de su época; Le habían enseñado un rabino muy conocido y respetado llamado Gamaliel. Pablo era un fariseo según la secta más estricta del judaísmo, pero en el versículo 12, efectivamente está diciendo: "Ni siquiera YO, que tan fácilmente podría haber sido enseñado por el hombre, no estoy enseñando algo DEL hombre". Había desechado todo concepto no bíblico que le habían enseñado en ese sistema religioso creado por el hombre del que una vez formó parte con tanto celo.

No había ningún judío que tuviera MÁS razones para mostrar su currículum y alardear de sus logros en el judaísmo que Pablo, y sin embargo, según (Filipenses 3:4-8), todo lo que Pablo logró en la carne antes de que Cristo lo salvara, luego lo contó como "basura"; como basura, como nada, y lo que AHORA creyó y lo que AHORA predicó no fue recibido de hombre ni fue enseñado por hombre. Una vez más, Pablo no obtuvo su enseñanza de una fuente humana; el evangelio que recibió no vino a través de personas, y Pablo quería dejar ese punto muy claro porque probablemente era una respuesta a las acusaciones de los judaizantes de que cualquier cosa que estuviera predicando, debía haberlo aprendido de los apóstoles en Jerusalén que habían abandonado la fe judía.

Ahora, con ese fin, leamos nuevamente lo que Pablo dice al final del versículo 12 aquí. Termina el versículo 12 diciendo "...pero lo recibí por revelación de Jesucristo.." Así que ahí está, no fue

un ser humano de quien recibió el evangelio; fue a través de una revelación directa del mismo Jesucristo. Por cierto, la palabra griega para "revelación" ("apokalupsis", Gr.) significa algo que ahora se revela y que antes se mantenía en secreto, y Cristo mismo se entiende mejor como el objeto de esa misma revelación.

Recuerde, no es que Pablo no tuviera conocimiento previo de Jesucristo, quiero decir, estaba ocupado persiguiendo a sus seguidores; obviamente sabía que los cristianos creían que Jesús era el Hijo de Dios y el Mesías prometido durante mucho tiempo profetizado a lo largo del Antiguo Testamento. Después de todo, Cristo fue constantemente criticado y finalmente crucificado por sus afirmaciones de Deidad, entonces Pablo entendió quién era Cristo, al menos en la mente de sus seguidores. También sabía que los cristianos creían que Jesús resucitó de entre los muertos y ascendió al cielo. Sabía que Jesús pretendía no sólo acabar con las tradiciones rabínicas sino incluso con las leyes ceremoniales de Moisés. Se podría decir que incluso ANTES de convertirse, Pablo bien podría haber recitado con precisión la mayoría de las enseñanzas centrales del cristianismo, aunque sólo desde un punto de vista intelectual. En otras palabras, él no CREÍA que ninguna de esas enseñanzas fuera VERDADERA, y debido a eso, no tenía idea de su mayor significado e importancia espiritual. Fue sólo después él mismo, en el camino a Damasco, que vino a tener personalmente un encuentro con Jesucristo y a conocerlo como Señor y Salvador. Una vez que eso sucedió, recibió la verdad sobrenatural del evangelio a través de la revelación divina. Como incluso explicó a la iglesia en Corinto, es sólo cuando una persona se vuelve al Señor que el velo de oscuridad espiritual y ceguera espiritual y separación de Dios se quita para que la verdad que una persona finalmente recibe pueda realmente entenderse. En 2 Corintios 3:14-16, Pablo dice: "Pero sus mentes se endurecieron. para hoy, cuando leen el antiguo pacto, ese mismo velo permanece sin levantar, porque sólo por Cristo es quitado. Sí, hasta el día de hoy, cada vez que se lee a Moisés, un velo cubre sus corazones. Pero cuando uno se vuelve al Señor, el velo se

quita." Nuevamente, todos los detalles y las doctrinas de la verdad del evangelio que Pablo recibió vinieron por revelación especial de Cristo mismo.

Una cosa es decir que has recibido una revelación directa de Dios mismo, pero otra cosa es probarlo. A lo largo de la historia de la iglesia, muchísimas personas han afirmado haber recibido una revelación especial y directa de Dios,como hoy en canales de televisión como TBN o DayStar o cualquier otro canal americano es sin parar, pero Pablo no estaba satisfecho con simplemente afirmar que Cristo le dio revelación directa, y tampoco esperaba que aquellos en las iglesias de Gálatas le creyeran simplemente por la fuerza de su palabra personal, porque ésta no fue una "promesa del meñique".

Entonces, en los próximos 12 versículos que veremos la próxima semana, Pablo respalda sus afirmaciones al dar pruebas innegables de la revelación divina que recibió de Cristo, así como de sus propias credenciales apostólicas.

Y al hacerlo, veremos las 3 etapas de la vida de Pablo, su vida antes de ser convertido, su conversión misma y su vida DESPUÉS de ser convertido.

Así que lo abordaremos la próxima semana en la parte 2.

Les deseo a todos una maravillosa semana en el Señor.

Este ha sido el Pastor William Bendiciones!

Para mayor información y recursos en español por favor visita www.bvcalvary.com en la sección ESPAÑOL, en ENSEÑANZAS. Si este mensaje ha sido de bendición para ti, compártelo con quien deseas que sea bendecido. Visita nuestro Canal de YOUTUBE: Bitterroot Valley Calvary Chapel, Si necesitas que oremos por ti, por favor envíanos un correo electrónico a oracion@bvcalvary.com. Oramos para que tengas una maravillosa semana en el Señor.